



## Nota de prensa

## RED DE JÓVENES PARA LA ACCIÓN CLIMÁTICA EN LA OEI PARAGUAY RUMBO A LA COP30

- El director de la OEI Paraguay, Germán García da Rosa, recibió a representantes de la Red de Jóvenes para la Acción Climática en Paraguay.
- La iniciativa promueve el liderazgo juvenil en la lucha contra el cambio climático y busca fortalecer la participación de los jóvenes en los espacios de decisión de la COP30.
- El encuentro se enmarca en el proceso "Rumbo a la COP30", que tendrá lugar en 2025 en Belém do Pará, Brasil y cuenta con el apoyo organizativo de la OEI.

Asunción, 28 de octubre de 2025. – El director de la OEI en Paraguay, Germán García da Rosa, recibió a Agustina Benítez y Adolfo Sánchez, representantes de la Red de Jóvenes para la Acción Climática en Paraguay, una organización que impulsa espacios de diálogo y acción para que los jóvenes sean protagonistas frente al cambio climático.

Durante el encuentro, los representantes compartieron las principales líneas de trabajo de la Red, orientadas a **sensibilizar**, **capacitar** y **empoderar** a **jóvenes** de todo el país para involucrarse en la construcción de soluciones sostenibles. También destacaron la importancia de generar **espacios de participación** donde las juventudes puedan incidir directamente en los procesos de toma de decisiones.

Esta reunión se desarrolla en el marco de las acciones "Rumbo a la COP30", la próxima Conferencia de las Partes de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático, que tendrá lugar en 2025 en Belém do Pará, Brasil, organizada por el Gobierno de Brasil y la OEI.

Por primera vez la mayor conferencia ambiental del mundo se celebrará en territorio amazónico, poniendo en el centro del debate global la importancia estratégica del bioma para el futuro del planeta y dando visibilidad a las soluciones sostenibles que surgen del bosque, sus pueblos y su biodiversidad.

Este encuentro con la Red de Jóvenes para la Acción Climática reafirma la voluntad de la **OEI** de seguir promoviendo el diálogo y la cooperación con las juventudes, impulsando su papel como agentes de cambio en la construcción de un futuro más sostenible y equitativo para toda Iberoamérica.





## Acerca de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica". Con más de 650 proyectos en curso y 400 convenios de cooperación activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.